



DECLARACIÓN DE LA COORDINACIÓN ESTATAL CONTRA LA OTAN Y LAS BASES, CON MOTIVO DE LA 36ª MARCHA A ROTA

LA COORDINACIÓN ESTATAL CONTRA LA OTAN Y LAS BASES (CECOB), saluda a las organizaciones participantes en esta 36ª Marcha a la Base Naval de Rota, que se produce en el momento en que la OTAN y los gobiernos de la UE preparan una guerra contra Rusia. La perseverancia histórica del movimiento por la marcha a Rota es un ejemplo de lucha para Andalucía y para el movimiento antiimperialista de todo el estado. Deseamos el mayor éxito y el avance en sus objetivos.

La agenda de guerra global de EEUU y sus lacayos también se manifiesta armando y apadrinando el genocidio del ente sionista contra el pueblo palestino. Hoy, desde nuestro suelo y con nuestro dinero, el gobierno está colaborando y favoreciendo el genocidio sionista y lo hace en nuestro nombre. Por ello, la lucha contra la OTAN y por el desmantelamiento de las Bases Militares, desde las que se suministran armas para atacar al pueblo palestino y al Eje de la Resistencia, forma parte inseparable de la solidaridad internacionalista. La heroica determinación del pueblo palestino, que ha sabido desencadenar la solidaridad y el apoyo a su resistencia de millones de personas, le sitúa como vanguardia de lucha antiimperialista a nivel mundial.

Hace 38 años que las fuerzas del Estado anclaron y sometieron a nuestros pueblos a la OTAN mediante un referéndum-farsa convocado por el PSOE, bajo tres condiciones que pronto fueron incumplidas. La victoria del SI no fue una derrota, sino una lucha inacabada. El fuerte voto No, su victoria en Euskal Herria, Cataluña y Canarias o las más recientes movilizaciones con el lema “No a la guerra” ante la invasión de Iraq, muestran la existencia – hoy anestesiada – de un importante sentimiento antiimperialista que hay que volver a despertar.

El gobierno del PSOE y Sumar, con el apoyo de todas las fuerzas institucionales, plantea la “inevitabilidad” de la guerra contra Rusia en suelo europeo. Para ello se dispone a seguir aumentando los desmesurados gastos militares en detrimento de los ya deteriorados servicios públicos, a ceder a la OTAN el puerto de Mahón e incluso a hablar abiertamente de enviar al frente a la juventud trabajadora.

Por todo ello, la CECOB está llamando a levantar un poderoso movimiento de coordinación de todas las luchas contra la OTAN y las Bases dentro del Reino de España en torno a los siguientes puntos mínimos, que más allá de diferentes posiciones en otros temas, permitan una unidad de acción debidamente coordinada:

- **Reducción drástica de los gastos militares**
- **Por los derechos laborales y los servicios públicos de calidad**
- **No a la participación de las fuerzas armadas españolas en la guerra con otro país. El ejército debe tener exclusivamente carácter defensivo**
- **Salida inmediata del Reino de España de la OTAN y desmantelamiento de las Bases Militares extranjeras**

¡NO A LA GUERRA DE LA OTAN! ¡OTAN NO, BASES FUERA!